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Pünktlich um 19:30 Uhr eröffnete der 1. Vorsitzende des TSV Schömberg Heinz Dittus 

am 24. März 2007 im Hotel Krone die diesjährige Mitgliederversammlung des TSV. 

Als Gäste wurden Bürgermeister Gerhard Vogel und seine Nachfolgering Bettina 

Mettler eingeladen, beide konnten leider nicht teilnehmen und ließen sich 

entschuldigen. Nach der Begrüßung der leider nicht sehr großen Teilnehmermenge 

gedachte die Versammlung der verstorbenen Mitglieder des letzen Jahres. Heinz 

Dittus blickte in seiner Eröffnungsrede zurück auf das erste Jahr des neuen Vorstands. 

Der Wille der Vorstandsmitglieder, die Schulden des TSV Schömberg abzubauen und 

im sportlichen Bereich wieder Ruhe in die einzelnen Mannschaften zu bringen, wurde 

erfolgreich umgesetzt, wie die weiteren Ausführungen des Berichts belegen werden. 

Der 1. Vorsitzende bedankte sich in seiner Einführung bei den Helferinnen und 

Helfern, ohne deren Einsatz eine Vereinsführung nicht möglich wäre. Im Anschluss 

übergab Heinz Dittus das Wort an die Spartenleiter. 

 

Jugendfußball 

 

Über 140 aktive Fußballer im Jugendbereich verteilt auf acht Mannschaften sind eine 

stolze Bilanz. Zumal auch die sportlichen Erfolge sich sehen lassen können. Die 

beiden E-Jugend Mannschaften wurden wie bereits im Vorjahr 2005 auch 2006 

wieder ohne Punktverlust souverän Herbstmeister ihrer jeweiligen Staffel. Auch die 

kürzlich zu Ende gegangene Hallensaison wurde mit sehr vielen Finalteilnahmen 

äußerst erfolgreich gestaltet. Ebenfalls sehr erfreulich verlief die Hinrunde unserer D1-

Jugend, auch dieses Team wurde ohne Punktverlust Herbstmeister. Die D2-Jugend 

spielte in der Hinrunde als 11er-Mannschaft und belegte den 9. Platz. Durch den 

Abgang vieler Spieler startet dieses Team nur noch als 7er-Mannschaft in der 

Rückrunde. Vier Gastspieler des TSV Schwarzenberg unterstützen beide 

Mannschaften tatkräftig. Unsere C-Jugend schloss die Hinrunde mit dem 5. Platz ab, 

bei erhöhter Trainingsbeteiligung ist eine bessere Platzierung am Ende der Saison 

sicherlich noch möglich. Die Hinrunde der B-Jugend war leider gekennzeichnet durch 

die Disziplinlosigkeit einiger Spieler, die unseren Verein mittlerweile verlassen haben. 

Durch den Zugang von vier neuen Spielern, durch das Engagement des Trainers und 

die neue Ruhe in der Mannschaft erhofft sich der Verein, dass sich die momentane 

Tabellenposition noch verbessern lässt. Die Erwartungen an die A-Jugend waren für 
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die Saison 2006/2007 höher als im Vorjahr. Leider trübten der Wechsel von zwei 

Spielern sowie eine wahre Verletzungsflut die hohen Erwartungen. Trotzdem, und mit 

Unterstützung der B-Jugend konnte ein respektables Ergebnis nach der Hinrunde 

erzielt werden. Mit etwas Glück und der bisher gezeigten Heimstärke ist sogar noch 

das Erreichen der Aufstiegsrunde möglich. 

 

Herrenfußball 

 

Im Anschluss an den Jugendfußball berichtete Winfried Schabbach über den Bereich 

Herrenfußball. Zu Beginn der neuen Saison gab es einige gravierende Veränderungen 

im aktiven Bereich des TSV Schömberg. Dragan Repic wurde als neuer Trainer 

verpflichtet. Viele Spieler hatten den Verein verlassen. Aber es gab nicht nur Abgänge 

zu verzeichnen. Mit Jakob Haczinsky, Tayfun Bicer und Rudolf Ackermann kamen 

neue Spieler zum TSV Schömberg. Zudem ergab sich für den Trainer die Möglichkeit, 

einige talentierte A-Jugendspieler in die 1. Mannschaft einzubauen. Das Bemühen des 

Teams von Dragan Repic am Anfang der Saison war unverkennbar, doch schnell 

machte sich fehlende Routine bemerkbar. Am 6. Spieltag allerdings sorgte der TSV 

Schömberg für die Überraschung des Tages. Eine spielerisch und kämpferisch starke 

Leistung und ein wunderschönes Kopfballtor von Resad Ramusovic waren der 

Grundstein für den 1:0 Auswärtssieg bei Alemania Wilferdingen 2. Als Folge des 

bisherigen Saisonverlaufs mit vielen Tief - und nur wenigen Höhepunkten, steht der 

TSV Schömberg derzeit mit 10 Punkten und 26:55 Toren auf Platz 14 der Tabelle. 

Unser Trainer hat bisher 23 Akteure in der 1. Mannschaft eingesetzt. Resad Ramusovic 

ist mit 18 Einsätzen der einzige Spieler, der an allen Partien beteiligt war. Einen 

wesentlich besseren Tabellenplatz als die 1. Mannschaft hat die Reserve des TSV 

vorzuweisen. Bisher wurden 11 Partien ausgetragen. Dabei gab es 6 Siege, 3 

Unentschieden und nur 2 Niederlagen. Mit 21 Punkten und einem Torverhältnis von 

47:26 rangiert die Reserve im vorderen Tabellendrittel. Auch wenn der Rückblick auf 

den bisherigen Saisonverlauf für die 1. Mannschaft nicht so positiv scheint, so 

schauen wir doch zuversichtlich in die Zukunft des TSV Schömberg. Im Jugendbereich 

gibt es zahlreiche talentierte und ehrgeizige Spieler, einige davon haben in der 

Reserve schon ihre ersten Erfahrungen gesammelt, die schon bald für einen 

leistungsfördernden Konkurrenzkampf im Team von Trainer Dragan Repic sorgen 

werden. Der Trainer hat nun die schwierige aber auch reizvolle Aufgabe, aus den 

"jungen Wilden" ein erfolgreiches Team für die Zukunft zu formen. 

  

Jedermann - Turnen 

 

In Vertretung von Spartenleiter Peter Maschek übernahm Günther Großmann die 

Aufgabe den Bericht der „Jedermänner“ vorzutragen. Wir auch in den vergangenen 

Jahren war diese Sparte sehr aktiv, Wanderausflüge, Schnürlesturniere und 

Familienabende organisiert von Jürgen Schröter und Klaus Irion waren die 

Höhepunkte der letzten 12 Monate. Ein besonderer Höhepunkt steht noch für dieses 

Jahr auf dem Programm, die Sparte Jedermänner feiert sein 40 jähriges Jubiläum. Um 

dies entsprechend zu würdigen wurden über 40 Vereine zu einem Sportfest am 24. 

Juni 2007 auf dem Sportgeländes des TSV eingeladen. Die Vorbereitung laufen 
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bereits auf vollen Touren. Im Herbst ist dann aus aktuellem Anlass auch ein 

mehrtägiger Ausflug ins Allgäu geplant, hier gilt unser besonderer Dank unserem 

Klaus Irion, der dies alles organisiert. 

 

Nach den durchweg positiven Berichten der einzelnen Sparten musste Mario Kling in 

einer eindringlichen Rede über den teilweise maroden Zustand unseres Vereinsheims 

berichten. Allein die Instandhaltungskosten machen sich in unserer Bilanz deutlich 

negativ bemerkbar. Um auch in Zukunft über ein Vereinsheim verfügen zu können, 

sind baldige, größere Renovierungsmaßnahmen unabdingbar. Ein weiteres Problem 

ist der zunehmende Vandalismus auf unserem Sportgelände. Neben zerschlagenen 

Flaschen und Müllansammlungen kommt es immer wieder zu mutwilligen 

Zerstörungen von Wasseranschlüssen, Telefonleitungen und sonstigen Einrichtungen. 

 

Alexander Milicevic stellte der Versammlung ausführlich und detailliert die aktuelle 

finanzielle Situation des Vereins dar. Noch plagen den Verein einige 

Verbindlichkeiten. Aber es konnten einerseits die Ausgaben gesenkt und andererseits 

die Einnahmen des Vereins deutlich erhöht werden. Der dadurch erzielte Überschuss 

führte zu einer wesentlich Reduktion der Verbindlichkeiten. Großen Anteil an diesem 

Ergebnis haben die vielen fleißigen Helfer bei den Jugendspielen sowie den beiden 

großen jährlichen Veranstaltungen Jugendturnier und Lindenplatzfest. Ohne dieses 

Engagement der Eltern und Vereinsmitglieder wäre der Spielbetrieb kaum aufrecht zu 

erhalten. 

 

Die beiden Kassenprüfer Karl-Heinz Bertsch und Albert Günthner bescheinigten im 

Anschluss des Kassenberichts dem Rechnungsführer Alexander Milicevic eine 

tadellose Kassenführung. Während ihrer Prüfung konnten keinerlei Diskrepanzen 

festgestellt werden. Im Anschluss des Kassenprüferberichts kam es zur Abstimmung 

über die Entlastung des Vorstands. Die Mitgliederversammlung hat den Vorstand 

einstimmig entlastet. 

 

Als Kassenprüfer für das Jahr 2007 wurden Karl-Heinz Bertsch und Albert Günthner 

gewählt, ebenfalls einstimmig. Danach stand die Wahl des 2. Vorsitzenden auf der 

Tagesordnung.  Heinz Kling wurde ohne Gegenstimmen und ohne Enthaltung in 

seinem Amt bestätigt. 

 

Ein Höhepunkt der Mitgliederversammlung war sicherlich die Ehrung vieler 

langjähriger Mitglieder. Für 25 Jahre Vereinszugehörigkeit wurde Markus Günther 

geehrt. Die Liste der neuen Ehrenmitglieder nach 50 Jahre Vereinzugehörigkeit ist 

deutlich länger: Herbert Eggensberger, Albert Günthner, Robert Hirth, Winfried 

Kappler, Fritz Keppler, Heinz Kling und Albert Klumpp. Erfreulich auch, dass zwei 

Mitglieder für ihre 60-jährige Vereinszugehörigkeit geehrt werden konnten. Walter 

Erlenmaier, der leider verhindert war, und Gerhard Rometsch gilt unser Dank, ebenso 

natürlich auch unsere anderen Jubilaren. 
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Die Jubilare mit Vorstand, stehend von links: 1. Vorsitzender Heinz Dittus, Heinz Kling, 

Winfried Kappler, Fritz Keppler und Albert Günthner. Sitzend von links: Albert Klumpp, 

Gerhard Rometsch und Herbert Eggensberger. 

 

Über zwei Anträge galt es in der Mitgliederversammlung abzustimmen. Zum einen 

beantragte der Vorstand die Mitgliedsbeiträge um jeweils 5 € für Jugendliche, 

Erwachsene und Familien zu erhöhen. Mit diesen zusätzlichen Einnahmen soll ein Teil 

der zukünftigen Investitionen in unser Vereinsheim bestritten werden. Der Antrag 

wurde ohne Gegenstimme bei einer Enthaltung angenommen. 

 

Des Weiteren mussten die anwesenden Mitglieder über eine neue, angepasste 

Vereinssatzung abstimmen. Die alte Satzung wurde im Wesentlichen beibehalten, 

lediglich einige Begrifflichkeiten wurden aktualisiert. Hinzugefügt wurden einige 

Paragraphen, die die einzelnen Aufgaben der jeweiligen Vereinsfunktionen genauer 

definieren. Dadurch erhofft sich der Vorstand mehr Transparenz im Verein, da die 

Pflichten und Kompetenzen nun genauer beschrieben sind. Die neue Satzung wurde 

von der Mitgliederversammlung einstimmig angenommen. Sobald diese dem 

Amtsgericht notariell beglaubigt vorliegt, wird die neue Satzung im Internet 

veröffentlicht.  

 

Da keine weiteren Anträge vorlagen, konnte Heinz Dittus die Mitgliederversammlung 

2007 nach der letzten Abstimmung schließen, nicht ohne sich nochmals bei den 

Teilnehmern für ihre Beteiligung zu bedanken. 
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